

LA POLÉMICA DEL AGUA

La patronal denuncia una campaña contra Alicante

El presidente de Coepa, Joaquín Rocamora, insta a Medio Ambiente a ir a los tribunales «si considera que construimos casas ilegales»

F. J. B.

El presidente de la patronal alicantina, Joaquín Rocamora, denunció ayer que la provincia está siendo víctima en los últimos meses de una serie de campañas nacionales e internacionales contra dos de sus motores económicos: el turismo y la construcción. Rocamora anunció la elaboración de un informe para demostrar que la construcción, la agricultura y el turismo son actividades completamente respetuosos con el consumo de agua. «Es necesario porque se están difundiendo demasiadas mentiras. El suelo urbano no supera el 4% del total y si no es de la construcción y el turismo, de qué vamos a vivir», se preguntó el presidente de Coepa quien, por otra parte, instó al Ministerio -en referencia al de Medio Ambiente aunque no lo citó- «a acudir a los tribunales si tiene pruebas de que en la provincia se venden casas ilegales. Me parece una irresponsabilidad que se digan las cosas que se dicen sin aportar un solo dato». Rocamora pidió que «no se utilice la demagogia, ni se magnifique o minimice la situación porque los sectores de la construcción, la agricultura y el turismo tienen mucha importancia para esta provincia y estamos en momentos cruciales cuando vemos que la agricultura se está yendo al traste». El presidente de Coepa recordó que «en la Vega Baja y el Campo de Elche llevan 6 meses sin regar».



Joaquín Rocamora y Eladio Aniorte (en el centro), ayer en Coepa

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiente](#)

CREATIVIDAD

DISEÑO GRÁFICO

GESTIÓN AVANZADA DE MEDIOS

EXTERIOR

Grupo Antón Comunicación.
Únete, llega la R-Evolución.

www.grupoanton.es

Por su parte, Eladio Aniorte, secretario de Jóvenes Agricultores Alicante cargó contra las entidades de Valencia que «siempre han estado en contra del trasvase Júcar-Vinalopó». En concreto, se refirió a la Asociación Valenciana de Agricultores. «Está dirigida por impresentables que se han vendido a intereses sectarios de la Coag, los Verdes y todos aquellos colectivos que no quieren el trasvase».